



Expertos en terminología anatómica se reúnen en UCR

25 ABR 2006



Durante las sesiones de trabajo los especialistas se dedican a revisar solo los aspectos en los cuales no han logrado ponerse de acuerdo, por vía electrónica o telefónica.

Con la participación de ocho expertos del mundo en el campo de la terminología anatómica se lleva a cabo durante toda la semana del 24 al 29 de abril, la XXIX Reunión del Comité Internacional de Terminología Anatómica (FICAT) en las instalaciones de la Facultad de Medicina de la Universidad de Costa Rica.

Según explicó el Dr. Rolando Cruz, experto cardiólogo de la Escuela de Medicina y quien representa a los países de habla hispana en ese comité, en estos días se dedican a afinar términos anatómicos específicamente en el campo de la embriología.

Comentó que la idea es revisar y analizar términos nuevos y viejos que se emplean en esta área de la medicina, con la idea de hacer una publicación el próximo año.

El Dr. Cruz explicó que ellos se comunican frecuentemente vía telefónica o electrónica para compartir apreciaciones sobre los diferentes términos y que en las reuniones solamente se dedican a revisar aquellos en los que no han logrado ponerse de acuerdo.

Los visitantes son el Dr. Keith Moore de Canadá, Dr. Raymond Gasser de la Universidad de Louisiana, Estados Unidos, el Dr. Collin Wendel Smidth, de la Universidad de Tasmania, Australia, el Dr. Lutz Volrath de la Universidad Johannes Gutenberg, de Alemania, el Dr. Alessandro Riba de la Universidad de Cagliari, Italia, la Dra. Beverly Kramer de Sudáfrica, así como el Dr. Pierre Spromont, Presidente de la Federación Europea de Investigación Morfológica.

El Dr. Cruz informó que para finales del presente año publicarán lo referente a la Terminología Histológica, con el apoyo de la Editorial Lippincott Williams & Wilkins.

El comité está conformado por 20 expertos, quienes se vienen reuniendo desde 1989, cuando se creó la FICAT.

Durante diez años se dedicaron a revisar minuciosamente todo lo referente a la Terminología Anatómica Internacional, cuya publicación contó con el patrocinio de las Naciones Unidas, la UNESCO y la Organización Mundial de la Salud y está disponible en idioma alemán, portugués, ruso, latín, inglés y español.

El trabajo en terminología anatómica se remontan a 1895, cuando en Basilea se hizo la primera reunión con anatomistas interesados y llegó a generar la primera Nomenclatura Anatómica Internacional hasta 1930.

[Lidiette Guerrero Portilla.](#)

Periodista Oficina de Divulgación e Información

lgportil@cariari.ucr.ac.cr